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CONSTANCIA

El Infrascrito SEICRBIARIO MUNICIPAL de este término, por medio de

la presente HACE CONSTAR QUE: que en el mes de Febrero del 2024
Se desarrollo El Cabildo Abierto de Rendición de Cuentas 2023.-

Se extiende la presente en Ia Ciudad de La Lima, Departamento de
Cortés a los
Veinticuatro.

Veintinueve del Año Dos Mil

M

Copia: Archivo
Alex.

Secre

Tel.2668-2400

Fax: g66}-g6ot



iIU 
' 

UI UR'T
NUESTRO

orrPBoMrsot 1

ACTA DE CABILDO ABIERTO

ACTA No.00'l/2024

En lo ciudod de Lo Limo, Deportomento de corfes o los Diecisiete Díos del Mes deFebrero del Año Dos mil Veinficuotro o los 2:30PM; en Sesión de CABILDO ABIERTOcelebrodo por lo HoNoRABtE coRPoRAcloN MUNtclpAt en El Gimnosio Municipolpresidió El Señor SANTOS VIRGILIO tAlNEz RODRIGUEZ Alcolde Municipol, con to Asistencio
de lo señoro Vice Alcoldeso KAREN DENNISSE MONTATVAN HENRIQUEz presentes los Señores
Regidores: NANCY cARoUNA cRUz couNDRES, tsts TATIANA cANAtEs cuARDADo, KEVTN
ARIEL MUNGUIA HERNANDEZ, ROBERTO RENE AYESTAS AVILA, ASTOR ADOTFO AMAYA
FUENTES, GLADYS SUYAPA oREttANA HERNANDEZ, (con lo Ausencio det señor JosE
SANTIAGO MOflÑO IOPEZ (Quien no ho presenlodo Credenciol ni consloncio de
Juromenloción) y (Ausencio de los señores Regidores JoHANA SARAHI FERNANDEZ
SANDOVAL (Excuso) Y BEMIS BARAHONA PEñl iExcuso)) y presente el Secretorio del
despocho que do fe se procedió de lo siguienle monero:
PUNTO No'1.- Comprobodo el quórum el señor Alcolde Municipol SANTOS VtRGtLIO LATNEZ
RODRIGUEZ dio instrucciones o fin de desorrollor lo siguiente ogendo siendo los 2:30 p.M.
AsÍ:

AGENDA:
1.-Comproboción del Quórum por el Señor Secretorio Municipol
2.- Oroción o Dios por Lo hno Mirlen Romos
3.- Entonoción del Himno Nocionol Contodo por lo Concurrencio
4.- Presentoción de Lo Meso Principol
5.- Polobros de Bienvenido y operturo del cobildo "RENDrcroN DE cuENrAs" por el señor
Alcolde Municipol SANTOS VtRGtUO LATNEZ RODRtcUEZ.-
ó.- sociolizoción y oproboción del Progromo de Tronsporencio Municipol, por lo
Corporoción Municipol y Sociedod y lecturo de logros del pTM 2023.-
7.- Presentoción de lnformes de Rendición de Cuentos oño 2023 y Presupuesto oño 2024 ;
por el Licenciodo EDWIN ARMANDO ouvA contodor Municipot. ARMANDO ouvA
Contodor Municipol.-
8.- Pregunfos y respuestos generodos por lo Sociedod Civil
9.- Ciene del Cobildo Abierlo por el Secretorio Municipol.-
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sintético en el Chulovisto y mos

el opoyo del Gobierno Centrol.-
e se horón grocios o lo gestión de su servidor y
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Desonollodos los primeros Cuotro puntos de lo Agendo se poso ol siguiente punto.-

PUNIO No. 5.- El señor SANTOS VlRGltlO LAINEZ RODRIGUEZ Alcolde Municipol expreso
que es importonte invitorle o los comunidodes poro dor o conocer los problemos groves
finoncieros o pesor de lo vulneroble que es el Municipio o pesor de los evenios
climotológicos que se don oño con oño mos cuondo viene lo temporodo lluvioso, el
Gobierno Centrol nos ho brindodo su opoyo en construir bordos de conlención, limpiezo
de conoles de olivio, hemos recibido el opoyo de lo mejor Presidento Xiomoro Costro de
Zeloyo, por lo que expreso que hoy por hoy en lo Limo se invierte mos de L. 250,000,000.00

iniciondo desde lo Montevideo en reconsfrucción de centros educolivos y enunciondo los

cuoles son Monuel de Jesús Volencio , Gobrielo Mistrol, Modesto Rodos Alvorodo, lnsiituto

Alfonso Córdovo, En los cenlros educotivos de lo Son Crisióbol, Jerusolén y muy pronfo se vo

o reconstruir lo Escuelo Dorío Turcios, Se invierle en lo Colonio Grocios o Dios, 22 de Moyo
con respoldo de Gobierno Cenirol; en el óreo de deporfes se vo o construir uno concho
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PUNTO No. ó.- Se presenlo lo Sociolizoción del Progromo de Tronsporencio Municipol 2024;
presentoción reolizodo por lo Lic. XIOMARA PAVON Presidenio de lo Comisión Ciudodono
de Tronsporencio y el Señor JOSE FRANCISCO CACERES CARIAS Comisionodo Municipol de
Tronsporencio, después de finolizodo lo presentoción sociolizoción del Progromo de
Tronsporencio Municipol 2024, se somele o Voloción onle lo Asombleo y Lo Corporoción
Municipol el cuol es oprobodo por unonimidod de votos de lo Asombleo y de lo
Corporoción Municipol. -

PUNTO No. 7.- El Licenciodo EDWIN ARMANDO OLIVA Contodor Municipol hoce lo
presenioción de los Estodos Finoncieros como mondo lo Ley el presupueslo eiecutodo en
el 2023 y hociendo comporoción con el Presupuesto oprobodo por lo Corporoción
Municipol en el oño 2024.- Exposición que es de conocimiento de los osistentes presentes.

PUNTO No.8.- PREGUNTAS Y RESPUESTAS.-

PUNTO No.8.l.- El señor MARCO TUIIO RUBI Vecino de lo Colonio Sitroterco solo quiere
felicilor ol contodor por lo hobilidod con lo que monejo esos números y felicito o lo
Corporoción Municipol y ol Alcolde Municipol por ese Plon de lnversión poro el oño 2024

ojolo se cumplo felicidodes o todos.-

PUNTO No. 8.2.- El Direcfor de lo Escuelo Leopoldo Borrientos de lo Colonio Jerusolén, quien

expreso que esto sumomente ogrodecido porque ven en el plon de inversión y ven que
estón incluidos yo que hon esiodo olvidodos, grocios por esos proyecciones y ve que uno
gron contidod de comunidodes esión incluidos.-

PUNTO No. 8.3.- El señor OSCAR IEMUS Vecino de lo Colonio Buenos Aires felicifo ol Señor

Alcolde Municipol por todo lo que hoce, y expreso que es primero vez que ve un cobildo

obierto o reventq; por lo que pregunto: nosolros pogomos impuestos por residenciol y

nuestro colonio esto o oscuros, tenemos un Poironoto de focio, y solicilo de que monero se

nos puede quitor ese nombre de residenciol y le pregunio ol señor Alcolde Municipol que

hocer por lo Colonio Buenos Aires hoy que buscor uno monero de que todos los vecinos

poguen sus impuestos, odemós hoblomos de deportes, solud, orte y culturo porque no

existe coso de lo culturo, donde estón los jóvenes que ohí se podrío oprovechor lo coso de

lo culturo, no hoy opoyo o lo juveniud, no se llego o cumplir los beneficios o los jóvenes

debemos de tener un grupo de ortistos conformodos por niños y juventud, eduquémoslo

grocios.- El señor Alcolde Municipol expreso ye solo poro contestorle ol señor Lemus en

reloción con el iemo de quitor el nombre de residenciol no esto en nuestros monos' cuondo

se creo eso comunidod yo lo empreso que vendió los lotes lo hizo como residenciol' y con lo

del potronoio solo es que se reÚno lo comunidod y elijo sus outoridodes poro poder trobojor

de lo mono y con reloción o lo juventud pues en ese coso serio lo Regidoro Johono

Fernóndez presente un proyecto ol pleno de lo corporoción y buscor uno solido.-

8.4.- El señor OCTAVIO RAMOS Vecino de lo Colonio Lo Poz expreso que le
PUNTO No

ogrodece
proyectos

ol señor Alcolde MuniciP ol por lo que esto hociendo por los comunidodes hoy 3

poro lo poz lo Povimenio ción de-la.colle de lo posio policiol ol solón sociol' oiro
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lo perforoción de un pozo lo reporoción del lecho del Centro Sociol de lo poz que serio
bueno le oyudoron con ese proyecto.-

PUNTO No. 8.5.- El señor MARCOS ANDINO Vecino de lo Colonio lndependencio felicito ol
Señor Alcolde Sontos Virgilio Loínez quien esto trobojondo con los monos honrodos y pide
puedon solventor lo pozo de los olcoldes reporor eso colle y le expreso que si EL lo hoce
estoró efernomente en eso Municipolidod y eso que ho ido socondo poco o poco lo
Municipolidod o pesor de lo deudo que hon dejodo los olcoldes onteriores.-

PUNTO No. 8.6.- Lo señoro MARTHA SANDOVAT Vecino de lo Colonio Ploneto eslo contento
de ver todo el oporte de lo corporoción municipol o lo Colonio Ploneio y el pueblo
reconoce el trobojo del señor Alcolde Municipol y felicifo ol señor Sontos Loínez.-

PUNIO No. 8.7.- El señor OSCAR BARAHONA Vecino de Compo Pinedo hoce sober ol señor

Alcolde Municipol el problemo de Seguridod que tienen en dicho comunidod y sobre que
proyectos tienen.- El señor Alcolde Municipol expreso que se desorrolloron muchos

proyectos en vorios comunidodes se llevorqn o cobo proyecto de techos poro lo gente de

bojos recursos.-

PUNTO No. 8.8.- Vecino de lo Colonio Bello Visto expreso que no se olviden de dicho

comunidod y les brinden opoyo en oguos negros y reporoción de colles.- El señor Alcolde

Municipol expreso que se tomoron en cuento.-

pUNTO No. 8.9.- El Señor JOSUE BONILLA vecino de los Metólicos expreso quien es uno

comunidod muy vulneroble y odemós expreso que iiene 7 oños que estón peleondo por

lo Energío Eléctrico por lo que solicito se ogilice lo instoloción de lo mismo porque yo se

tiene lo moyorío de los moterioles. El señor Alcolde Municipol expreso que el dio de oyer en

Tegucigolpo y le monifestoron que si yo se ogil¡zoro ese proyecto'

PUNTO No. 8.10. El señor Alcolde Municipol SANIOS VlRcltlo LAINEZ RODRIGUEZ expreso

queenlospróximosdÍosseoproboroporportedelCongresoNoc|onolunoAmnistío
MunicipolydecirlesquehobrÓdescuentoy|ooprovechenporoponerseoldioconsus
impuestos.-

PUNToNo.8.ll..E|Dr'JAV|ERMADR|DCoordinodorMunicipoldeSoludhoceuno
intervenciónenrelociónoloscososdeDengue,ydoconocerqueoctividodessehon
reolizodo en compoños de limpiezo y solicito el opoyo de lo comunidod poro poder

combotir esto enfermedod.-

PUNIO No. 9.-No hobiendo mós que decir se firmo y rotifico lo presente ocio en el mismo

o los 4:30 PM'-
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